
令和５年度 １学期 学校評価 （保護者自由記述） 

西之表市立榕城小学校 

 

（学校生活全般について） 

○ ○年○組，○年○組に娘がいます。先生方の丁寧，熱心な言葉掛けで，何事にも一生懸命取り組む姿

勢を教えて頂き高学年としての意識を持つようになったな‥とは言っても娘達自身はまだまだです

が（笑）‥と本当に感謝の毎日です。 

○ 先生方が頑張ってくださっているので，親も学校と一緒に頑張らねばと思わせていただいています。

これからも子供達の成⾧が楽しみです，よろしくお願いします！ 

○ いつもお世話になっております，やんちゃな 2 人でご迷惑をおかけすることも多いと思いますが，子

供たちが楽しいと言って通ってくれることに感謝しております。 

○ あたたかく見守ってくださりありがとうございます。 

○ これからもよろしくお願い致します。 

○ 先生方は，問題が起こっても，解決しようと努力してくれていると思います。いつも，ご指導ありが

とうございます。 

○ いつも，子どもたちのためにありがとうございます。楽しく学校へ登校できていて，ありがたく感じ

ています。 

○ 娘は，学校が，毎日楽しいと言って通っています。お友達にも恵まれ，先生方も温かく見守ってくだ

さり，感謝の気持ちしかありません。これからも，よろしくお願いします。 

○ いつも熱心に丁寧な指導をしてくださる先生方に感謝しています。おかげで充実した学校生活が送れ

います。ありがとうございます。 

○ いつも子供たち目線で子供のことを 1 番に考えて下さりありがとうございます。子供達が学校楽しか

ったー！と帰ってくる姿をみてホッとしています。いつも感謝してます。ありがとうございます。 

○ いつも，子どもたちのためにありがとうございます。私たち保護者が安心して学校にだすことができ

るのは皆様あってこそだと思っています。 

○ いつも学校での様子を細かにお伝え頂き，有り難いです。子供の良いところをさり気なく褒めて，や

る気をぐんぐん引き出すところが凄いなと感じます。家庭でも，心掛けたいと思います。 

△ 学年が上がるにつれて，あらゆる面で我慢する子と我慢しない子の不平等感が大きい気がします。

発した言葉は取り消せないこと，心の傷となりトラウマになり，心を閉ざしていくような事がないよ

うに，これまで以上に道徳の授業や，家庭でも一緒に考える事に時間をかける事も大切ではないかと

思います。 

→ 道徳の時間を中心に,人権同和教育の趣旨を踏まえながら,全教育活動を通して自他の人権を大切 

にする態度の育成に努めます。  

△ テスト後のやり直しの取り組み方が担任の先生で違うため，やり直しせずに子ども任せで取り組ませ

る先生がいらっしゃいますが，わからないから間違っている訳で，子どもだけでやり直しさせても理

解が深まるとは思えません。教科によっては，親世代と解き方が違う場合があり，親が教えるのも躊

躇してしまいます。学校全体でテストの振り返り方など統一して頂けたら嬉しいです。 

→ 分かるまで繰り返し復習を行い,100 点にして返す指導を徹底していきます。 



△ もしスペースがあれば，絵の具や習字セットを置かせてほしいです。 

→ 全員の学習用具を置くスペースが確保できず,日常的に使う道具以外は持ち帰ってもらわなけれ 

ばならない状況です。申し訳ありませんがご理解ください。 

△ 宿題の量が多いと感じます。習い事がある日などは特にかわいそうになるくらいです。自宅学習はた

しかに大事ですが，もう少し家ではゆっくりさせてあげたいです。 

→ 適切な宿題の量について,各学年部で検討するようにします。 

△ 我が子にかぎってかもしれませんが，宿題をメモする習慣ができていません。３年息子はそれ用のフ

ァイルまで担任が作ってくれています。全校で統一してほしい。私が小学生のころは，学校で 6 年間

同じようにしたので習慣でした。もしくは，親にも分かるようメールで発信するなど。 

→ 宿題の伝え方については,発達の段階に応じた方法があるかと思います。確実に伝わるよう,各学 

年部で検討するようにします。 

△ 遠泳練習に力を入れて下さるとありがたいです。 

→ 天候不良や感染症の影響で中止になったことも影響していると思われます。練習不足を少しでも 

補うために,練習日を２日追加する措置をとりました。来年度は,保護者や地域の方々にも協力を呼 

びかけて,練習の充実をめざしていきたいと思います。 

△ うちが三学年に在籍しているせいもありますが，今年度，連絡網を作った学年と作らなかった学年が

あったり，同じ内容の提出のプリントの配布時期が学年によって違ったりと，配布プリントの把握に

苦労しています。 

→ 連絡網については,作成はしているものの,別の手段で連絡が取れることから配布しなかった学級 

があるようです。プリントの配布時期が揃うように留意します。 

△ 子どもがちゃんと持って帰ってこないことも時々あるので，榕城メールなどでも良いので，提出プリ

ントの締切日などが分かるものがあればいいなと思います。 

→ 提出するプリントすべてについての締め切りをお知らせするのは難しいかと思われます。必要に 

応じて,学級通信などでお知らせするようにします。 

△ 授業参観のお知らせなどは短縮授業などの場合，同じ１校時でも開始時間が違うので，週報などにの

せるときに，時間まで書いてあると助かります。 

→ 開始時刻,終了時刻まで記載するようにします。 

△ いつも，大変お世話になっております。以前お話をさせていただきました，北東門下の白線の消えや，

死角になる周りの木々（学校敷地内や隣接しました住宅敷地内）の件はどうなりましたでしょうか？ 

→ 白線の消えについては,警察に依頼しています。樹木については,住民の方にお話しして,切らせ 

ていただきました。 

△ 梅雨に入り，蒸し暑い日々が続いております。子どもからお話を聞きましたところ 7 月まではエアコ

ンの使用を規制しているとの話を聞きました。ですが，湿度が高く体感的にも不快に感じられる日な

どは臨機応変にエアコン使用を許可していただけると幸いです。蒸し暑い中，いくら窓を開けていて

も無風の日があるかと思います。頭がボーっとしていては授業に集中出来ない又，熱中症などが心配

になります。こまめに水分補給をする事や，顔を洗ったりして自宅でも指導をしていますがやはり，

限界があるみたいです。申し訳ございませんが，よろしくお願い致します。 

→ 室温,湿度を見ながら弾力的に運用して参りますが,基本的には市の指針（7 月上旬から 9 月下旬 



まで 教室内の温度が２８℃を超える場合）に則って運用しておりますことをご理解ください。 

△ 行事が以前のようにできなくなるのは仕方ないと思っていますが，何故代えたのか説明があればいい

と思います。遠泳の４年生が参加できない理由等。納得できるできないは別として説明はしてほしい

です。 

→ 令和３年度は新型コロナウイルス感染拡大により,実施の可否の判断が遅れ,練習時間が短くなっ 

たことを理由に５,６年生に限定されたようです。昨年度も,練習時や更衣時の密を避けることを理 

由に５,６年生に限定しており,今年度も同様に対応しているところです。４年生保護者の皆様への 

説明が足らなかったことについて,お詫びいたします。申し訳ありませんでした。 

 

（環境整備について） 

△ 雨漏りを直していただきたい。 

→ 昨年度から修繕依頼を出してあり,近々修繕を行う予定です。 

△ 奉仕作業ではトイレ掃除も定期的に出来たらと思います。いつもトイレ，水回りの汚れがとても気に

なり，可哀想だなとも感じています。子どもだけでは難しいのではと感じています。 

→ ７月４日（火）の第 3 回ＰＴＡ運営委員会検討していただきました。ＰＴＡ愛校作業の前に，Ｐ 

ＴＡ執行部で実際に掃除をしてみて，愛校作業の内容に含むかどうか検討することになりました。 

△ トイレをもっと清潔にして欲しい 

→ ６月の短縮Ｂ校時（掃除なし）が続いた時期には，職員で児童のトイレ掃除を分担して行いまし 

た。掃除の仕方で匂いがかなり軽減されることが分かったので，７月 10 日～14 日の清掃強化週間 

において，トイレ掃除の指導を重点的に行いました。 

 

（その他） 

△ 奉仕作業の日曜開催は負担なので，土曜授業などの裏でやってもらえるとたすかります。子供を気に

する必要なく，作業ができるため。 

→ 来年度に向けての検討事項とさせていただきます。 

△ ちなみに今後，PTA 活動を縮小していく計画はないのでしょうか。 

→ コロナ禍で実施できていなかった活動を再開するに当たって，実施の有無や内容を検討しながら 

より良い形を模索しているところです。（地域座談会の中止，ＰＴＡフェスタの縮小など） 

△ 先生方，大変じゃないですか？子供との時間を大切に，そして休日はしっかりお休みしてもらいたい

です。 

→ あたたかいお言葉，ありがとうございます。 

 

あたたかいお言葉を多数いただきました。励みにして参ります。また，ご意見ご質問に対して，でき

るところから改善を図って参ります。貴重なご意見をありがとうございました。 


